

Temen que dichos de Héctor Llaitul desde la cárcel generen ola de violencia en la Macrozona Sur: Llamó a "luchar con fuerza"



El activista mapuche llamó a "luchar con fuerza y con la convicción que hemos visto en nuestros mártires", indicando que todo lo anterior "tiene costos y consecuencias".

El líder de la Coordinadora Arauco Malleco (CAM), **Héctor Llaitul**, provocó revuelo al entregar una entrevista a medios locales desde la cárcel, donde cumple condena de 23 años de presidio.

El activista mapuche **llamó a "luchar con fuerza y con la convicción que hemos visto en nuestros mártires"**, indicando que todo lo anterior "tiene costos y consecuencias".

Según consigna El Mercurio, el activista radicalizado cumple 23 años de presidio precisamente por **delitos de incitación y de apología a**

la violencia, contemplados en la Ley de Seguridad del Estado, y por usurpación violenta, robo de madera y atentado contra la autoridad, sancionados por el Código Penal.

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

